

# SALARIO: historia de un concepto

Fecha de publicación: 2017-11-10 16:17:02



La historia de las palabras es la historia de nuestro \_\_\_\_\_ como sociedad. Hay tantas expresiones hechas de palabras que no son analizadas, pero si nos tomamos el tiempo para preguntarnos acerca de ellas, podemos encontrar verdaderos tesoros \_\_\_\_\_.

Un caso es el de salario, palabra de origen latín “\_\_\_\_\_” que significa pago de \_\_\_\_\_ o en sal. Existen diferentes leyendas sobre su origen, una de ellas sostiene que en la antigua \_\_\_\_\_ la paga era con sal, ya que era valiosa por su uso como método de conservación de los \_\_\_\_\_.

¿Qué podría hacer una persona en este momento con un bien como la sal?

Al no existir una forma de preservación de los alimentos como los \_\_\_\_\_, congeladores y refrigeradores que ahora conocemos, en el pasado se conservaban algunos alimentos por el método de \_\_\_\_\_. Por eso el valor de la sal era alto, garantizaba tener alimentos en buen estado en las bodegas del beneficiario.

Después existieron distintas formas de pagar un salario, aunque ya existía el término y lo único que cambió fue el valor con el que se pagaba. En sociedades como la griega, se pagaba con cantidades de trigo y otro tanto de \_\_\_\_\_, mientras que en Mesopotamia había pagos en aceite o granos de temporal.

Actualmente la sal es un condimento culinario más, pero el término aún está en uso bajo el mismo concepto: hoy los salarios están dirigidos al sector obrero, mientras que los sueldos son para personal administrativo. Es decir, él \_\_\_\_\_ no es para todos, aunque sigue siendo una medida estándar ya que se toma el “salario mínimo” para el cálculo de las nóminas actuales.

Texto tomado de: <https://www.oroyfinanzas.com>